

En marzo habrá nuevo dirigente en la Delegación Chiapas

martes, 25 de enero de 2011 - 106 visitas a la fecha

Vota:

| Hasta el momento (0 votos):

[Ver comentarios](#)

Issa Maldonado * CP. Dan a conocer una de las tres planillas rumbo a la dirigencia de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). "Vamos a trabajar en las necesidades de la CMIC", señaló Esteban Ramayo González, candidato a la presidencia. En este sentido el próximo 18 de febrero se llevará a cabo el proceso de selección; asimismo después de un mes de haberse efectuado el registro por parte de los candidatos, se tendrá el dictamen final.